
１番　冨田　栄一　　議員 ４番　重松　一英　　議員

１．少数意見を市政にどう反映しているのか １．朝倉市市政について
　(1) 防災行政無線は全戸聞こえると言って 　(1) 朝農跡地の体育館建設について
　　いたが、その後どうなったのか 　(2) 土地開発公社について
　(2) 朝農跡地県有地の定額購入は正しかっ 　(3) 国道322号の甘木電車駅周辺の整備につ
　　たのか 　　いて
　(3) 今、少数意見をどう反映しているのか 　(4) 甘木バスセンター周辺のトイレ整備に
２．財政見通しはいつ、どうやって黒字を目 　　ついて
　指すのか 　(5) 市役所職員の残業に対しての認識は
　(1) 10年後はすぐ来る。20年後はどうなる 　(6) 市営住宅の退去時における畳、フスマ
　　のか 　　等の張り替え負担分について
３．朝倉市の地価と人口の落ち込み、さらに 　(7) 食肉加工場の計画は
　バラバラの政策は本当か 　(8) 段ボールコンポストについて
　(1) まちづくりの理念と物語を問う 　(9) 地域おこし協力隊について

　(10) 朝倉市のいいところ・魅力を発信して
　　いく

２番　実藤　輝夫　　議員

１．憂うべき財政　問われるべき大型事業 ５番　村上　百合子　　議員
　(1) 財政の今後の見通しと大型事業の見直
　　し １．生涯活躍のまちづくりについて
　(2) 朝倉市の将来展望と各地区の地域振興 　(1) ＣＣＲＣについて
　　対策と財源について 　(2) 社会的活動への参加推進について

　(3) 高齢者向け住宅整備について
　(4) 在宅介護24時間介護・福祉サービス

～　昼　食　～ 　　について
　(5) 移住促進について空き家バンクの現
　　状と取り組み

３番　堀尾　俊浩　　議員 ２．児童虐待防止対策について
　(1) ４種類の虐待の現状について

１．市の教育に対する取り組みについて 　(2) 支援対策について
　(1) 現在までの沿革の確認 　(3) 子育てセンター設置について
　(2) 連携教育と一貫教育について ３．ドローン活用対策について
２．有害鳥獣対策について 　(1) ドローン推進室設置について
　(1) 市所有地の活用による残渣受入施設の 　(2) 山間の高齢者サービスについて
　　検討 　(3) ドローン鳥獣害対策について
３．小石原川の環境整備について 　(4) 山林調査等の活用
　(1) ボランティアによる環境整備活動の現 ４．市民サービス倫理について
　　状と見直し 　(1) 対応マナーについて
　(2) 他の河川の管理状況 　(2) 正確な手続ルールについて
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１番　 稲富　一實　　議員 ３番　鹿毛　哲也　　議員

１．夢ある朝倉市の共創について １．福祉行政について
　(1) 朝倉市国民健康保険の運営について 　(1) 同行援護・移動支援について
　　① 国民健康保険の現状について   (2) 点字ブロックの破損について
　　② 医療費の抑制対策にどの様に取り組ま   (3) 12時と17時のメロディの変更について
　　　れているのか   (4) 障害のある方の避難所について
　　③ 危機的な国民健康保険特別会計の財政   (5) 朝倉市の高齢化の現状と介護従事者の
　　　状況について、早急なる政策的判断が 　　現状について
　　　必要ではないか   (6) マンパワーの確保に向けて朝倉市とし
　(2) 農業の振興策について 　　ての独自の取り組みはしないのか
　　① 荒廃園対策について   (7) 外国人介護福祉士候補者学習支援事業
　(3) 教育行政について 　　について
　　① 小中一貫教育施策について ２．市庁舎建設について
　　② 義務教育学校施策について 　(1) 現状について

　(2) 市民を巻き込んだきめ細やかな庁舎建
　　設について

２番　大庭　きみ子　　議員

１．水の文化村の活用について ４番　小島　清人　　議員
　(1) 水の文化村の活用・利用促進につい
　　て、今後の展望 １．農業振興施策について
　(2) 子育て支援・総合的な生涯学習・子ど 　(1) 農業経営に係る現状と課題について
　　もの健全育成の場「プレイパーク」とし 　　① 農家数の推移
　　ての活用を 　　② 農業就業人口の推移
　(3) 自然環境を活かした、若い子育て世代 　　③ 土地利用
　　の定住増加施策として 　　④ 農業経営の組織化等
２．観光振興について 　　⑤ 農業経営者の耕作面積
　(1) 観光振興の活性化について 　　⑥ 耕作放棄地
　(2) 朝倉観光協会の支援について 　(2) 農業振興と農村環境保全について
　(3) 地域おこし協力隊の活用について 　　① 営農組織化の推進
　(4) 観光地秋月や秋月博物館の展望につい 　　② 多面的機能支払交付金事業の推進
　　て ２．地域活性化について

　(1) 観光振興に係る現状と課題について
　　① 後期基本計画の成果
　　② 観光客入り込み数・宿泊者数の推移

～　昼　食　～ 　　③ 観光客の平均滞在日数
　(2) 観光と農業の振興施策について
　　① 原鶴温泉旅館施設等への外国人観光客
　　　誘致の具体的施策
　　② 観光農業の具体的施策

５番　中島　秀樹　　議員

１．財政見通しについて
　(1) 財政不安はないのか
　(2) 「入るを量りて出ずるを為す」財政均
　　衝は古今の鉄則である
２．交通弱者に優しいまちづくりについて
　(1) 現状と課題
　(2) コミュニティバスの利便性は十分か
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１番　今福　勝義　　議員

１．市職員採用について
　(1) 市内居住者の採用枠について
２．桂川水門について
　(1) 平成24年の水害後の対応及びポンプ設
　　置への要望活動について
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